

PPWI

Cooling System, Kapolres Ciamis Bareng Warga Lakbok dan Purwadadi Siap Sukseskan Pilkada 2024

Ciamis - CIAMIS.PPWI.OR.ID

Sep 20, 2024 - 12:53



CIAMIS ~ Polri berkomitmen mendukung Pemerintah dalam kelancaran, keamanan dan kesuksesan Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) Serentak 2024. Salah satu bentuk komitmen itu yakni dengan menggelar Operasi Kepolisian dengan sandi "Operasi Mantap Praja 2024". Operasi ini dilaksanakan oleh

seluruh jajaran Kepolisian Negara Republik Indonesia. Mulai dari tingkat Polda hingga Polres jajaran diseluruh Indonesia. Tak terkecuali di jajaran Polres Ciamis Polda Jabar. Tingkatan Polres Ciamis Polda Jabar pun dilaksanakan oleh seluruh personel Satuan Fungsi dan Polsek jajaran. Bahkan tak hanya anggota, pimpinan dalam hal ini Kapolres Ciamis dan para Pejabat Utama Polres Ciamis ikut terjun langsung ke lapangan melaksanakan operasi guna menyukseskan Pilkada Serentak 2024 di wilayah Kabupaten Ciamis. Beragam cara dan upaya dalam pelaksanaan Operasi Mantap Praja 2024. Salah satunya dengan melakukan cooling system sebagai bentuk upaya mendeteksi sedini mungkin guna meredam potensi gangguan kamtibmas agar tidak timbul di masyarakat. Seperti kali ini yang dilakukan Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., didampingi Para Pejabat Utama Polres Ciamis berkomunikasi dan koordinasi bersama unsur Muspika serta tokoh maupun elemen masyarakat di wilayah Kecamatan Lakbok hingga Purwadadi. Cooling System ini berlangsung di Joglo Kantor Desa Sukanagara, Kecamatan Lakbok, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Kamis, 19 September 2024. "Allhamdulillah ini suatu kebanggaan bisa hadir didepan bapak ibu sekalian. Kebersamaan masyarakat Lakbok dengan anggota Polsek Lakbok sangat bersinergi dengan dibuktikan keterbatasan anggota Polsek Lakbok tapi masih bisa mengatasi setiap permasalahan di dua kecamatan yaitu Lakbok dan Purwadadi. "Jangan sampai warga masyarakat Lakbok dan Purwadadi terjerat dengan judi online karena dapat merusak sistem keuangan di dalam kehidupan sehari-hari. Judi online juga bisa membodohi kita semua, kerja jadi males dan tidak bisa mendidik anak, mentalitas kita yang kuat yang bisa membendung dan berhenti untuk melawan judol," kata AKBP Akmal dalam keterangan resminya, Jumat (20/9/2024). Lebih lanjut Kapolres Ciamis Polda Jabar mengatakan, kemajuan teknologi saat ini berlangsung cepat. Andai saja agama tidak membentengi, maka masa depan bangsa akan rusak. "Jadi kepada orang tua yang memiliki putra putri yang masih remaja, tolong kontrol Kegiatan mereka termasuk kegiatan-kegiatan yang berhubungan dengan teknologi. Karena anak-anak zaman sekarang semakin canggih dan jangan sampai kita sebagai orang tua, tidak tahu dengan perkembangan anak masing-masing karena pada usia-usia remaja sangat rentan terbawa oleh pergaulan bebas seperti narkoba, seks bebas hingga pelecehan kepada anak perempuan," kata AKBP Akmal. Kapolres Ciamis Polda Jabar menambahkan, didalam menghadapi Pilkada Serentak 2024 masyarakat diminta dan diajak untuk ikut serta menyukseskan. Tak hanya mengajak, pihaknya juga mengerahkan seluruh personel untuk mensosialisasikan Pilkada Serentak 2024 yang aman damai dan kondusif dengan upaya deteksi dini melalui Operasi Mantap Praja. "Menjelang Pilkada serentak kab. Ciamis, Partisipasi Masyarakat sangatlah penting. Ajaklah keluarga, rekan, sahabat termasuk Keluarga yang sedang di luar kota untuk menyalurkan hak Politiknya. Karena Partisipasi kita sangatlah menentukan keberlanjutan pembangunan di Ciamis dan marilah kita untuk ikut berpartisipasi dalam mewujudkan Pilkada Kabupaten Ciamis yang aman dan Kondusif," kata AKBP Akmal Terpisah, Camat Lakbok Mujiono menyampaikan rasa hormat dan apresiasi kepada Kapolres dan para Perwira Polres Ciamis yang hadir di wilayah Kecamatan Lakbok. Daerah bagian selatan Kabupaten Ciamis yang jauh dari pusat kota Kabupaten Ciamis. "Kami masyarakat Kecamatan Lakbok sangat mengucapkan terima kasih kepada Bapak Kapolres atas terselenggaranya kegiatan Cooling System. Kami jadikan momen kegiatan ini sebagai ajang silaturahmi. Kami juga selalu mengingatkan kepada masyarakat pada tanggal 27 November 2024, agar hadir ke TPS masing masing untuk memberikan hak pilih dalam rangka Pilkada 2024," kata Mujiono. Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda

Jabar.